Página: 6



Incluye postulación de ex Gobernador en Plan C

## Arropa Sheinbaum a Eugenio y Nahle

Destaca 'autonomía' del Partido Verde; elogia a responsable de refinería Dos Bocas

> BENITO LÓPEZ Y MARTHA MARTÍNEZ

En su gira por Tamaulipas, Claudia Sheinbaum defendió la candidatura al Senado del ex Gobernador Eugenio Hernández, quien, dijo, fue postulado por el PVEM, luego de estar en prisión casi seis años por el delito de peculado.

Por la tarde, ya en Veracruz, la aspirante presidencial morenista intercambió abrazos con Rocío Nahle, aspirante a la gubernatura de la entidad que ha sido denunciada por enriquecimiento irregular.

En Altamira, Sheinbaum descalificó a quienes acusan sin pruebas, por lo que pidió que si hay elementos en contra del ex mandatario tamaulipeco, se presenten.

"Si tiene usted pruebas, preséntelas", respondió al reportero que cuestionó la postulación del ex priista.

Además, Hernández enfrenta una solicitud de extradición del Gobierno de los Estados Unidos, concedida por la Cancillería mexicana en 2017, para ser juzgado por lavado de dinero y operar una empresa de navío sin permiso.

La ex Jefa de Gobierno explicó que la postulación de Hernández es parte del Plan C para que la alianza Morena-Verde-PT PVEM obtenga la mayoría en el Senado, y se aprueben las reformas de la 4T, si gana la elección del 2 de junio.

Incluso, aseguró, que la situación legal de los candidatos de la coalición es consultada a las autoridades.

"De todos los candidatos y candidatas de Morena o cuando vamos en coalición, se envió solicitud a la Fiscalía (General de la República) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana federal para que nos dijeran si había una investigación en donde se pudiera decir que había algún problema, entonces tenemos ese respaldo", manifestó.

Sin embargo, Sheinbaum se deslindó de la postulación de Hernández y reiteró que fue una decisión del Verde.

"Es autónomo y el Partido Verde define a sus candidatos. En Morena definimos a nuestros candidatos por encuesta, y cuando vamos en coalición, se hacen encuestas", reiteró.

## PRÓXIMA GOBERNADORA

Sheinbaum dijo en Pánuco que Rocío Nahle será Gobernadora de Veracruz.

"¿Cómo se llama la próxima Gobernadora de Veracruz?", preguntó a los asistentes al acto de campaña.

"Que les quede bien claro a los del PRI, a los del PAN, la próxima Gobernadora de Veracruz se llama Rocío Nahle, por decisión del pueblo de Veracruz".

Luego de que el pasado 31 de marzo, Sheinbaum canceló su asistencia al arranque de campaña de Nahle, ayer destacó el papel de la ex Secretaria de Energía, al lado del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"(Fue parte del) mejor gabinete que haya habido en la historia, construyendo nada más y nada menos que la refinería de Dos Bocas, trabajando en la defensa de la nación, recuperando a Pemex, a la CFE", elogió.

Lo mejor que le puede pasar a Veracruz, dijo, es que gane la ex funcionaria federal.

"Vamos a hacer un gran equipo, vamos a trabajar juntas por Veracruz, eso es lo que los tiene muy desesperados a la Oposición, que ya sabemos que son una bola de corruptos, vende patrias", acusó.

Nahle, por su parte, dijo que arrasará en las urnas.

"Los veracruzanos y las veracruzanas ya decidimos, porque el 2 de junio vamos a arrasar en la Presidencia, en la gubernatura, en el Senado, en la diputación federal y en el Congreso local", sostuvo.



Página: 6



Eugenio Hernández y Maki Ortiz, aspirantes del Verde, con Sheinbaum en Altamira.



**DUPLA.** Rocío Nahle y Claudia Sheinbaum, candidatas de Morena a la gubernatura de Veracruz y a la Presidencia de México, se reunieron ayer con simpatizantes en Pánuco.

